



Ajuntament de Sant Pere de Ribes

PROJECTE "PRESSUPOSTOS PARTICIPATIUS" 2023

Dades de la proposta presentada

1. Títol de la proposta presentada* (nom del projecte)
Parque infantil natural: La creatividad en el centro de todo
2. Descripció de la proposta presentada * (en què consisteix)
Crear un parque infantil natural en el exterior del Club Deportivo.
3. Justificació de la proposta presentada * (beneficis i avantatges que aporta)
<p>Sant Pere de Ribes es el 2º municipio de la comarca del Garraf con más población infantil entre 0 y 14 años, y es la nº 43 de Catalunya.</p> <p>Con una población infantil activa, Sant Pere de Ribes no está a la altura de ofrecer un parque infantil que les permita a todos nuestros/as niños/as de disfrutar de un parque infantil natural.</p> <p>Los beneficios de un parque infantil son innumerables:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Activan la creatividad2. Son inclusivos y combate la desigualdad, todos tienen derecho a jugar.3. Accesibles.4. Afrontan el riesgo.5. Permite a los pequeños aprender más sobre la naturaleza.6. Mayor integración con el entorno.7. Combate la desigualdad <p>En definitiva, ayuda a los niños/as con el equilibrio y a saber dónde está su cuerpo en el espacio. También ejercita las habilidades motoras finas (agarrar las cadenas), las habilidades motoras gruesas (mover las piernas para elevarse más), la coordinación (combinar todos los movimientos), etc.. A los adultos nos permite relacionarnos para sociabilizar con nuestros vecinos de una forma natural cuando nuestros peques juegan</p> <p>Los ribetanos y ribetanas nos merecemos un parque infantil urgente.</p>
4. Persones beneficiàries o destinatàries * (públic objectiu, a qui va adreçada)



Ajuntament de Sant Pere de Ribes

Beneficia a toda la població, pero los que más lo disfrutarán serán los infantiles, las personas adultas y la gente grande, que muchos de ellos se encargan de cuidar a sus nietos y no tienen un lugar seguro para que puedan disfrutar de estar con ellos/as.	<input type="checkbox"/> Tota la població <input type="checkbox"/> Infants <input type="checkbox"/> Joves <input type="checkbox"/> Persones adultes <input type="checkbox"/> Gent gran
5. Pressupost calculat o estimat *	
Minimos 70.000€, pero propongo que se abra una cuenta de donación, donde los vecinos podamos aportar como vecinos de forma donativa para crear un parque grande que nos podamos beneficiar todos.	
6. Documentació adjuntada (especificar el tipus de documentació aportada)	
1. Ideas del parque infantil natural 2. 3. 4.	

Explicació de la proposta

Categoria/objecte del projecte:
<input checked="" type="radio"/> Projectes socials, culturals o solidaris Objecte: projectes destinats a combatre les desigualtats i donar suport a les persones més vulnerables, que treballin per la igualtat d'oportunitats; per a promoure la perspectiva d'igualtat de gènere i LGTBI; adreçats a combatre l'emergència climàtica i/o sostenibilitat; donar suport al comerç local; i, reduir la bretxa digital en l'entorn de la infància i la gent gran.
<input type="radio"/> Projectes educatius Objecte: promoure projectes educatius i serveis.
Explicació de la proposta (màxim 300 paraules):



Ajuntament de Sant Pere de Ribes

El proyecto propuesto para Sant Pere de Ribes tiene como objetivo la creación de un parque infantil natural que atienda las necesidades de la población infantil del municipio. Sant Pere de Ribes es el segundo municipio más poblado de la comarca del Garraf en cuanto a niños y niñas de entre 0 y 14 años, ocupando el puesto número 43 en toda Cataluña. A pesar de esta alta concentración de población infantil, el municipio carece de un espacio adecuado donde los niños y niñas puedan disfrutar de un parque infantil de calidad.

Los beneficios de este proyecto son múltiples y significativos. En primer lugar, un parque infantil estimula la creatividad de los niños al proporcionarles un entorno propicio para el juego y la exploración. Además, promueve la inclusión al permitir que todos los niños, independientemente de sus capacidades o recursos, tengan igualdad de acceso al juego.

La accesibilidad es otro punto clave, asegurando que el parque sea adecuado para niños con movilidad reducida. El parque también fomenta la actividad física y la superación de desafíos, ayudando a los niños a desarrollar habilidades motoras finas y gruesas, coordinación y conciencia corporal.

El contacto con la naturaleza es otro beneficio importante, ya que el parque infantil natural permite a los niños/as aprender sobre el entorno natural y desarrollar una mayor conexión con la naturaleza. Además, el parque proporciona un espacio para que los adultos se relacionen y socialicen mientras supervisan a sus hijos/nietos/sobrinos jugando.

En resumen, la creación de un parque infantil en Sant Pere de Ribes no solo contribuiría al desarrollo físico y mental de los niños/as, sino que también mejoraría la calidad de vida de las familias y promovería la inclusión y la igualdad en la comunidad. Es un proyecto urgente y necesario que beneficiaría a todos los habitantes del municipio, asegurando un lugar seguro y enriquecedor para que los niños crezcan y se desarrollen.